

山本学習塾からのお知らせ

R3年1月25日

2021年の年明けから早くも1ヶ月が経ちました。年始に立てた一年の目標や計画は、予定通り進んでいますか。もし計画通り進んでいなくても、諦めずにもう一度軌道修正して努力してみましょう。最近では寒さが厳しい日が続いていましたが、2月はさらに気温が低くなると思われます。防寒対策をして風邪をひかないように気をつけましょう。厳しい冬を越えれば春はもうすぐです。

☆2月の予定☆

- 2/2 (火) ～：新中1 準備クラス開講
- 2/4 (木) ～：兵庫県立大附属中合格発表
- 2/8 (月) ～15 (月)：塾内テスト
- 2/11 (木)：建国記念の日：休塾
- 2/16 (火) ～：公立高校推薦入試
- 2/16 (火) ～：公立高校推薦合格発表
- 2/23 (火)：天皇誕生日：休塾
- 2月中頃～：中学学年末テスト対策

受験シーズン開始

1月末から各学校の入試が本格的にスタートしていきます。受験生は本来の実力を発揮できるように、落ち着いて問題に取り組みましょう。自分を信じ、いつも通りにやれば絶対に大丈夫です。最後まで諦めず、もうひと頑張りしましょう。そして必ず合格を掴み取ろう！

★今村先生のつばゆき★

2月の行事といえば節分ですね。私も子供の頃は訳も分からず恵方巻や豆まきをしてきました。ご存知の通り今年の節分は2月3日ではなく2月2日です。これは実に124年ぶりのレアケースだということです。本来、節分とは季節の節目である立春、立夏、立秋、立冬の「前日」のことをいい、年に4回もあります。昔は春から新しい年が始まったため、立春の前日の節分(2月3日頃)は、大晦日に相当する大事な日でした。そこで、立春の前日の節分が特に重要視され、節分といえばこの日をさすようになったのです。

そして季節の変わり目には鬼(厄災)が表れると言われており、それを祓うために、農耕の国である日本でとても大切にされ、霊力があるとされる五穀(米、麦、アワ、キビ、豆)の中で、「魔を滅する＝魔滅＝まめ」や「魔の目を射る＝魔目を射る＝豆を炒る」より、炒った豆を投げて邪気を払うようになったそうです。なんとなくですが、「魔滅」って、「鬼滅」みたいだと思ったのは私だけでしょうか。

なにはともあれ今年の節分は「2月2日」、恵方は「南南東やや南」です。ご家族や自分自身の無病息災を願って豆まきや丸かぶりを楽しみましょう。



サソリは夜に活動するくせに暗闇で光る

名前は知っていますが、日本人の生活には特になじみのないサソリ。なんとサソリは月の光にふくまれる紫外線を浴びると、蛍光塗料のように青色に光ります。その理由はよくわかっておらず、光ることで特にメリットもありません。そのくせサソリは夜行性なので、月夜に光ったら獲物に見つかって逃げられてしまうかもしれません。そんな不思議な生態のサソリ、暗いところで見られる機会があれば見てみたいものですね。

